



Adoración Nocturna de Manzanares

CRÓNICA DE LA CELEBRACIÓN DE UN CENTENARIO (1896-1996)

La Sección de Adoración Nocturna de Manzanares esperaba desde hace tiempo, con gran ilusión, la celebración de su Primer Centenario de existencia, para lo cual, sus órganos rectores, empezando por su Presidente Manuel Lorente Roldán, en su día, se pusieron a trabajar con el fin de darle todo el realce que se merecía el magno acontecimiento: "Todos los días no se cumplen cien años de actividad en una asociación del tipo que sea"

Para ello, realizaron los contactos necesarios en la Sección; con el Consejo Diocesano, con el Consejo Nacional y con las distintas Secciones de toda España, recabando colaboración y cursando invitaciones para los actos del Centenario.

Al mismo tiempo, organizaron su propaganda con grandes pancartas y hermosísimos carteles con el Santísimo en su Custodia, por las distintas calles y plazas de Manzanares, además, llevaron la noticia a la radios y TV. manzanareñas, así como a la prensa local, "Siembra", la comarcal "Canfali", "El Periódico" y la provincial

"Lanza", "La Tribuna", etc., igualmente, invitando a Autoridades y pueblo a la gran conmemoración.

Así, después de mucho trabajo, llegaron a las esperadas fechas de mediados del mes de mayo, el mes de María, Madre del Hombre-Dios; de Jesús Sacramentado, origen de la Adoración Nocturna.

Los días 15, 16 y 17 de mayo de 1.996, celebraron un solemne Triduo en la parroquia de Ntra. Sra. de La Asunción, dirigido por D. Jerónimo López Rubio, D. Alfredo Manjavacas G. Pozo y D. Fernando Palop Marín, respectivamente.

El 18 de mayo, en el Salón Parroquial de la Casa de la Iglesia, calle Mayorazgo, 5, a las cinco de la tarde tuvo lugar la Asamblea General Diocesana de la Adoración Nocturna, presidida por D. Eduardo Moreno, presidente diocesano; D. Pedro Menor Martín-

Gil, presidente de la Sección de Daimiel; D. José Losa, presidente de la Sección de Tomelloso y D. Manuel Lorente Roldán, presidente de la Sección de Manzanares; con asistencia de unos treinta y cinco adoradores.

En ella se tra-



tó del funcionamiento de las Secciones en la Diócesis de C. Real, las asistencias a las Vigilias, así como a la forma de actuar en los Turnos de Vela.

Al finalizar la Asamblea, los asistentes fueron invitados a visitar la ermita de la Veracruz –joya de Manzanares–, el museo de la misma y el Besapiés de Ntro. Padre Jesús del Perdón.

A las nueve de la noche del citado día 18, en la parroquia de Ntra. Sra. de Altagracia, fue la recepción de las Secciones de adoradores forasteras y a las diez, organizaron la Procesión de Banderas, por la Plaza de la Constitución hasta la parroquia de La Asunción, con un total de 32 estandartes y 391 adoradores – sin contar los de Manzanares–, correspondientes a los pueblos siguientes:

Albacete, Aranjuez, Bolaños, Campo de Criptana, Camuñas, Ciudad Real, Linares, Logroño, Madrid, Ocaña, Palmas de Gran Canaria, Pamplona, Quintanar de la Orden, Socuéllamos, Tomelloso, Valencia, Villacarrillo y Vva. de los Infantes (que tuvieron el primer Turno de Vela)

